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La nôtre est une histoire faite de mains précieuses, de savoir-faire et d'une grande passion.
Une expérience qui, combinée à une recherche constante et à une extrême attention aux 
détails, nous guide dans nos créations, synonymes de beauté contemporaine, résultat 
d'une savante réinterprétation de cette tradition qui a toujours été synonyme d'exclusivité.

Our story is one of skilful hands, craftsmanship and enormous passion.
Our experience, our constant endeavour and our intense focus on detail guide us as we cre-
ate beautiful, contemporary reinterpretations of a tradition that has long been synonymous 
with exclusivity.
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Avec LAB 0.1 notre recherche continue de matériaux et coloris innovants va de pair avec 
le respect des normes de sécurité fiables et durables dans le temps, afin d’offrir une vaste 
gamme de produits avec des matériaux et des finitions qui reflètent la volonté d’affronter 
chaque aspect du contexte d’habitation.

In LAB 0.1, our constant focus on innovative materials and colours goes hand in hand with 
our respect for reliable, enduring safety standards. This enables us to offer a wide range of 
products with materials and finishes that reflect our desire to interpret all aspects of interiors.

LAB 0.1
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Le système LAB 0.2 est composé d’un cadre complet et équipé d’une vaste gamme 
d’accessoires. La possibilité de positionner à la hauteur souhaitée l’équipement 
confirme la flexibilité du système.

LAB 0.2 is a panel system that is completed by a vast array of accessories. The ability to 
position the system at different heights gives it flexibility.

LAB 0.2
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LAB 0.3 est une collection d’armoires avec différents systèmes de fermeture des 
portes. Le sophistiqué équipement intérieur est réalisé avec les mêmes finitions que 
celles de l’extérieur et est personnalisable avec cuir/verre/Laminam.

LAB 0.3 is a collection of wardrobes with a variety of door closure mechanisms. The 
sophisticated interior has the same finish as the exterior and can be customised with 
leather/glass/Laminam.

LAB 0.3
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LAB 0.4 est une collection d’armoires avec 15 différents types de portes associables 
à chaque système dans les versions Portes battantes, coulissantes, coplanaires, 
associables entre elles dans toutes les finitions disponibles sur le nuancier.

LAB 0.4 is a collection of wardrobes with 15 different types of doors that can be selected 
interchangeably. Whether they’re hinged, sliding or flush sliding, the doors are available in 
all the finishes in the sample book and can be combined as needed.

LAB 0.4
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LAB 0.5 représente le luxe, en combinant jeux de volumes et surfaces avec des 
matériaux précieux tels que Bois, Cuir Laminam et Résines  : la définition d’un 
ameublement Lumineux, Contemporain, Précieux et Classe.

LAB 0.5 stands for luxury. The interplay of volumes and surfaces is accentuated by 
beautiful materials like Wood, Leather, Laminam and Resin. It is the very definition of 
Bright, Contemporary, Beautiful and Stylish furniture.

LAB 0.5
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Sur cette photo vous pouvez voir le sysème de portes coulissantes LAB 0.6, qui peut 
être utilisé comme fermeture des compartiments des armoires ou pour diviser des 
espaces ouverts.

In this photo you can see the LAB 0.6 sliding door system, which can be used to close 
wardrobe compartments or to divide open-plan spaces.

LAB 0.6
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Armoires de la collection LAB 0.7 avec portes coulissantes avec insert du panneau 
central en résine ciment, structure en laqué mat. En face collection LAB 0.7 avec portes 
revêtues en résine ciment.

Wardrobes in the LAB 0.7 collection with sliding doors and central concrete resin panel 
insert and a matt lacquered structure. Opposite is the LAB 0.7 collection with concrete-
resin covered doors.

LAB 0.7
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Armoire de la collection LAB 0.8 avec portes battantes et compartiment ouvert 
composé d’éléments à tiroirs suspendus et étagères avec LED. Fauteuil revêtu en cuir.

Wardrobe in the LAB 0.8 collection with hinged doors and open compartment with 
suspended drawers and shelves with LEDs. Leather chairs.

LAB 0.8
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Armoires de la collection LAB 0.8 avec portes coulissantes en verre fumé, portes 
ouverture/fermeture sur mesure. Dans la position centrale une table basse revêtue de 
miroir en bronze, avec éclairage à LED.

Wardrobes in the LAB 0.8 collection with sliding smoked glass doors, and custom press-
to-open doors. In the centre, a small mirrored bronze table and LED light.

LAB 0.8
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Armoire porte battante NVA 1.1 et élément pont avec porte battante coloris cenere 
laqué mat. Panneaux arrière et sous-hauts coloris marino laqué mat avec console dans 
la même finition et plateau en laqué mat coloris cenere.

NVA 1.1 wardrobe with hinged door and upright frame with Cenere matt lacquered hinged 
door. Marino matt lacquered back panels and console in the same finish and Cenere matt 
lacquered tray.

NVA 1.1
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Armoire porte battante NVA 1.2 en laqué mat cascata avec intérieur et panneau arrière 
finition sapin, étagères, traverses et élément à tiroirs suspendu en laqué mat cascata. Petit 
fauteuil en velours en cuir. Table basse en métal laqué bronzo. Semainier finition chêne 
miele. Table basse finition laqué mat grigio.

NVA 1.2 wardrobe with hinged door in Cascata matt lacquered finish. Interiors and back 
panels are in a fir finish, while shelves, pigeonholes and suspended drawers have a Cascata 
matt lacquered finish. Velvet leather armchair. Bronzo lacquered metal coffee table. Chest of 
drawers with Miele oak finish. Coffee table with Grigio matt lacquered finish.

NVA 1.2

52 53NIGHTRENATO CASA



54 55NIGHTRENATO CASA



Armoire NVA 1.3 porte coulissante coplanaire finition éco-ciment avec profil en laqué 
mat visone, intérieurs et étagères finition sapin, éléments à tiroir et séparations 
intérieures en laqué mat visone. Banquette Church en laqué mat quarzo avec piètement 
en laqué mat nero grafite. Pouf Chico en tissu Rice 40.

NVA 1.3 wardrobe with flush sliding door, eco-malta finish with Visone matt lacquered 
profile, interiors and shelves with fir finish, drawer units, back panel and internal dividers 
in Visone matt lacquered finish. Quarzo matt lacquered Church bench with Nero Grafite 
matt lacquered base. Chico pouf in Rice 40 fabric.

NVA 1.3
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Pour organiser le dressing NVA 1.4 il est possible de choisir parmi différents 
accessoires extractibles tels que porte-cravates et porte-pantalons.

Choose pull-out accessories like tie racks and trouser racks to organise the NVA 1.4 
walk-in wardrobe. 

NVA 1.4
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Tables de chevet et commodes NVA 1.5 finition chêne terra. Lit rembourré NVA 1.5 et 
pieds en laqué mat nero grafite.

NVA 1.5 nightstands and dresser with a Terra oak finish. NVA 1.5 upholstered bed with 
Nero Grafite matt lacquered legs.

NVA 1.5
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L’élément à tiroirs NVA 1.6 conçu pour être au centre de la pièce peut être utilisé pour 
ranger de petits accessoires, qui peuvent également être insérés dans des tiroirs 
équipés d’inserts ou laissés apparents sous le plan en verre.

The NVA 1.6 drawer unit is designed to stand in the middle of the room. It can be used to 
store small accessories in drawers with inserts or on display under the glass top.

NVA 1.6
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Lit NVA 1.7 finition chêne miele et tête de lit en cuir. Composition auto-portante, 
modules à tiroirs avec corps et façades finition laqué mat.

NVA 1.7 bed with a Miele oak finish and leather headboard. Self-supporting structure, 
drawer modules with frame and front panels in a matt lacquered finish.

NVA 1.7
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NVA 1.8 est un système d’armoires avec des solutions linéaires et d’angle. L’équipement 
est libement disponible en hauteur grâce à un système de brides métalliques avec 
accessoires. Possibilité d’avoir des éléments modulaires à extraction complets et 
hautement spécialisés. L’agencement intérieur des différents éléments peut également 
être posé au sol ou suspendu.

NVA 1.8 is a wardrobe system with linear and corner solutions. Heights can be adapted to 
the needs of the setting thanks to a metal bracket adjustment system. Pull-out modules 
are also available for specific uses. Elements can be floor-standing or wall-mounted.

NVA 1.8
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Armoire porte battante NVA 1.9 en laqué mat cenere avec poignée dans la même 
finition. Encastrement avec panneau arrière et banquette en laqué mat quarzo et porte-
manteaux en bronze avec miroir.

NVA 1.9 wardrobe with hinged door and handle in a Cenere matt lacquered finish. Niche 
with Quarzo matt lacquered back panel and bench and bronze clothes rail with mirror.

NVA 1.9
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Armoire NVA 2.0 avec portes coulissantes en verre fumé, cadre fini en bronze, 
intérieurs finition sapin, étagères et éléments à tiroirs suspendus en laqué mat quarzo.
Armoires coulissantes NVA 2.0 finition laqué mat, bande centrale et insert poignée 
finition chêne terra. Lit rembourré revêtu, pieds finition bronzo.

NVA 2.0 wardrobe with smoked glass sliding doors, bronze finish frame, fir finish interior, 
Quarzo matt lacquered shelves and suspended hanging drawers.
NVA 2.0 sliding wardrobes in matt lacquered finish, central strip and handle insert in a Terra 
oak finish. Upholstered bed with Bronzo finish legs.

NVA 2.0
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Buffet NVA 2.1 avec plan laqué personnalisé en Marbre.

NVA 2.1 sideboard with marble custom lacquered top.

NVA 2.1
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